



Ich hatte so viel Spaß daran, in den vergangenen Wochen ein Teil der Familie zu sein. Es hat mich sehr gefreut zu sehen, wie viel Spaß ihr alle zusammen in diesem Haus habt und ihr seid eine wirkliche liebenswerte Familie, bei der ich mich sehr wohl gefühlt habe. Danke für die schöne Zeit!

Wenn ihr heute Abend schlafen geht, wird der Weihnachtszauber in Erfüllung gehen. Ich werde zurückkehren und in diesem Jahr nicht mehr wiederkehren.

Dann werde ich dem Christkind und dem Weihnachtsmann zum letzten Mal berichten, bevor sie sich auf den Weg machen, um die Weihnachtsfreude der ganzen Welt zu überbringen.

Wenn ihr morgen früh aufwacht, werde ich nicht mehr da sein, aber schon bald werden Geschenke unter dem Tannenbaum liegen. Das weiß ich, weil ich dabei helfen werde! Ich habe all die Wünsche überbracht und das Christkind und der Weihnachtsmann werden ihr Bestes tun, um viele davon zu erfüllen.

Glücklicherweise wird die Beiden heute, nachdem ihr diesen Brief gelesen habt, meine Weihnachtsmagie für einige Zeit aufheben, sodass ihr mich knuddeln, ein bißchen mit mir spielen und mir dann einen Abschiedskuss geben dürft.

Sobald ihr euch von mir verabschiedet habt, setzt mich dorthin zurück, wo ihr mich vorgefunden habt und ich werde von dort aus meinen Rückweg antreten.

Ich werd euch vermissen und kann es kaum erwarten, euch alle nächstes Jahr im Advent wieder zu sehen!

Ein frohes und schönes Weihnachtsfest und ein tolles neues Jahr wünsche ich der ganzen Familie!